

Medienmitteilung vom 13. Dezember 2011

Beschlüsse des Bürgergemeinderates

Der Bürgergemeinderat hat in seiner Sitzung vom 13. Dezember 2011 unter anderem folgende Geschäfte behandelt:

Lohnrunde 2012

Der Bürgergemeinderat bewilligte 1,5 % von der Gesamtlohnsumme für individuelle Lohnerhöhungen als Massnahme zur Lohnentwicklung für das kommende Jahr.

Änderung Lohnordnung

In der Lohnordnung sind die rechtlichen Grundlagen für die Gewährung von Inkonvenienzzulagen während Ferienabwesenheiten per 1. Januar 2012 geändert worden. Künftig werden den Mitarbeitenden der Bürgergemeinde während Ferienabwesenheiten diese Zulagen gewährt. Unter Inkonvenienzzulagen sind diejenigen Entschädigungen zu verstehen, die der Arbeitgeber für regelmässige Leistung von Nacht- und Wochenend- oder Feiertagsdienst, für Pikett- und Bereitschaftsdienst sowie Arbeiten mit aussergewöhnlichen Belastungen zusätzlich zum Lohn ausbezahlt.

Leistungsauftrag für Produktgruppen des Bürgerlichen Waisenhauses

Das Bürgerliche Waisenhaus hat mit den vom Bürgergemeinderat verabschiedeten Produktgruppen (PG) von 2008 bis 2011 gute Erfahrungen gemacht. Deshalb sind für die Leistungsauftragsperiode 2012 bis 2015 keine substantiellen Veränderungen notwendig. Den Leistungsaufträgen der Produktgruppen „Pädagogik Heim“ (PG1), „Pädagogik Übrige“ (PG2), „Services“ (PG3) sowie „Kultur“ (PG 4) stimmte der Bürgergemeinderat mit den Globalbudgets 2012 bis 2015 zu. Die Zustimmung zur Produktgruppe 1 erfolgte vorbehältlich der Genehmigung der entsprechenden Leistungsvereinbarung durch den Kanton Basel-Stadt.

Produktesummenbudgets 2012

Der Bürgergemeinderat stimmte auf Antrag der Aufsichtskommission den Produktesummenbudgets des Bürgerspitals Basel, des Bürgerlichen Waisenhauses, der Zentralen Dienste sowie der Christoph Merian Stiftung zu.

Ersatzwahlen

Aufsichtskommission: Gewählt wurde Joël Thüring (SVP). Er tritt die Nachfolge von Andreas Ungricht an, der per 12. Dezember 2011 zurücktrat. Wahlprüfungskommission: Gewählt wurde Chris-

tine Keller (SP). Sie tritt die Nachfolge für die am 30. November 2011 zurückgetretene Ursula Metzger Junco P. an.

Bürgerrechtsbegehren

Der Bürgergemeinderat hat die Bürgerrechtsbegehren in globo behandelt und gutgeheissen.

Auftrag Fraktionsanspruch in ständigen Kommissionen, inkl. Präsidien

Die Sitzverteilung in den ständigen Kommissionen nach der Fraktionsstärke ist in der Geschäftsordnung geregelt, nicht aber die Vertretung in den Präsidien. Das Parlament überwies an den Bürgerrat einen Auftrag mit der Bitte um Prüfung, ob und gegebenenfalls wie die angemessene Vertretung der Fraktionen in Kommissionen und Präsidien in der Geschäftsordnung resp. den Ausführungsbestimmungen in Zukunft zu berücksichtigen sind, und dem Bürgergemeinderat gegebenenfalls gesetzgeberische Lösungen vorzuschlagen.

Namens des Bürgergemeinderates

Der Präsident: Prof. Dr. Jürg Stöcklin

Der Bürgerratsschreiber: Daniel Müller